

Nada nuevo bajo el sol
ANTONIO SOTO



Antonio Soto

Nada nuevo bajo el sol

SALA DE EXPOSICIONES DEL CAMPUS
DE LA ASUNCIÓN DE JEREZ

Del 29 de abril al 27 de mayo de 2010



Nada nuevo bajo el sol
ANTONIO SOTO

“El mundo plástico de Antonio Soto se compone de elementos sólidos, dotados de presencia, de rugosas, pétreas texturas, que destacan sobre fondos inmateriales, sobre campos abiertos de color, sobre un espacio que casi por casualidad ha quedado enmarcado por los límites del lienzo. En un mar de dudas, de tanteos, de posibilidades, surge una isla de certeza a la que uno puede agarrarse. En sus lienzos, la libertad, la condena a elegir y ser, el paso en el espacio vacío, el ruido de fondo que ya es el fondo de nuestro ruidoso día a día, encuentra un punto de luz, una Palabra esculpida en color, un atisbo de esperanza. Por eso cautiva, por eso uno quiere llevarte parte de ese mundo a casa para poder contemplarlo una y otra vez.”

Curro Royo

(Guionista de cine y televisión)

Antonio Soto Carmona, pintor, nace en Bergara (Guipúzcoa).

Después de cursar la carrera de Bellas Artes en la UPV (Leioa), su trabajo ha sido expuesto en numerosas ocasiones, en exposiciones colectivas e individuales, tanto dentro como fuera de nuestras fronteras.

Exposiciones colectivas: en La Sociedad Cultural Ramón Ormazábal de Mondragón, en la Caja Laboral de Durango, en la Sala Ezkurdia de Durango, y en el Museo Modernista Domenech Montaner en Canet de Mar.

Exposiciones individuales: Colegio San José (San Lorenzo del Escorial), Castillo de Benazmiliiana en Rincón de la Victoria(Málaga), Aula Magna de la Universidad de Leioa, Sala de Cultura de Getxo, Universidad Jaume I (Castellón), CMD en Santutxu(Bilbao), Claustro de la Universidad Jaime I (Palma de Mallorca), Sala de Exposiciones Municipal de Xàtiva (Valencia), Universidad Autónoma de Madrid, Sala de Ezkuri de Durango, C.E. Laietá (Barcelona), Facultad de Económicas de la Universidad de Vigo, Sala de Exposiciones en la Universidad de Murcia, Village Gallery de Memphis (EEUU), Hope Presbyterian Church de Cordova en Memphis (EEUU), Hotel Praia Már en Carcavelos (Portugal), Sala San Juan de Dios en el Ayuntamiento de Montilla, Universidad de La Laguna de Tenerife, Sala Caja Duero en Salamanca, y en el Pabellón El Faro en la Exposición Universal de Zaragoza con la performance: Mar de Miradas.

Fue elegido presidente de la Asociación de Artistas del Duranguesado, durante el periodo 2002/2003, y su trabajo ha sido galardonado en varias ocasiones, recibiendo el 2º Premio Pintura al aire libre en Villasana de Mena, el 2º Premio del Concurso de pintura Universidad del País Vasco (Álava), la Mención especial en el Concurso Día de la Mujer de Leganés (Madrid) y el 1º Premio local en el Concurso internacional Villa de Durango.

Actualmente reside en Montemayor (Córdoba), en donde tiene su estudio.



“Lo que has alcanzado con fatiga bajo el sol,
de eso disfruta, no todos pueden hacerlo.
Si puedes, hazlo y piensa que
también esto es un regalo de Dios, la alegría de tu corazón.”

A. Soto



“También observé todas las opresiones que se cometían bajo el sol: vi llorar a los oprimidos sin que nadie les consolase, sin que nadie les consolase del poder de los opresores.”

Eclesiastés 4:1



*“Pero hay un espacio para la felicidad,
disfruta de lo que has conseguido con tu esfuerzo,
no renuncies a la felicidad, aunque sea vanidad.”*

A. Soto



“Vanidad de vanidades, todo es vanidad.”

Eclesiastés 12:8



*“Disfruta joven y sé feliz en los días de tu juventud,
ve por donde diga tu corazón y vean tus ojos.”*

Eclesiastés 11:9



“Todo se vuelve realizar, construir,
hacer, adquirir, acumular, engrandecer,
desear y alcanzar.”

A. Soto



*“Todo vuelve al sitio donde empieza
para comenzar otra vez.”*

A. Soto



“No eres libre si te aprisionan, aunque sean tus riquezas,
aunque sea tu bienestar, aunque sea tu fama.
Como en una prisión, también esto es vanidad.”

A. Soto